



**L'Iran, après une nouvelle polémique ce mardi, pourrait être exclu de la Coupe du monde 2022, au profit du pays le mieux classé au classement FIFA : l'Italie, rapporte le site Onze Mondial.**

La cause, les femmes ont été interdites d'entrer dans l'Imam Reza Stadium lors du match Iran - Liban, et cela ne plaît naturellement pas à l'opinion publique.

Cependant, ceci ne devrait pas suffire pour justifier une exclusion de l'Iran. Malgré le fait que les Italiens ont cru à un repêchage.

Gazzetta dello Sport et Mundo Deportivo, cités par Onze Mondial, ont désamorcé le rêve des Tifosi, car il est impossible que la Squadra Azzurra puisse prendre la place de l'Iran.

Gianni Infantino, interrogé, a lui aussi clairement fait savoir qu'il n'y avait aucune possibilité de voire les Italiens prendre la place de quiconque lors de cette Coupe du monde. L'Italo-suisse a même répondu : « Soyons sérieux, s'il vous plaît », propos relayés par Bolavip.

Éliminée par la Macédoine en premier tour de barrage, l'Italie manquera la Coupe du monde pour la deuxième fois consécutive.

Les coéquipiers de Gianluigi Donnarumma n'ont qu'à prendre leur mal en patience et attendre pour le Mondial 2026 en Amérique du Nord.